



"2026, Año de la Educación para la Construcción de la Paz"

Reunión con vecinas y vecinos de distintas colonias 🏠, llevada a cabo en Otay Módulos 🏠, donde compartimos un cálido y agradable momento con la comunidad ❤️.

Escuchamos de primera mano sus necesidades y comentarios, dialogamos con respeto y fortalecimos los lazos de unión 😊.

Además, compartimos alimentos 🍲 que nos recuerdan que la comida también une y acerca a las personas 🍲❤️. Seguimos trabajando de la mano con la ciudadanía para construir una mejor comunidad y fomentar una sana convivencia ✨✨